
澤井市長の活動アルバム（７月分） 

 

「第 7回緑と花のポスターコンクール・表彰式」（7月 30日） 

 

松原市緑花協会による第 7回緑と

花のポスターコンクール表彰式の

開催にあたり、挨拶をさせていた

だきました。今年も審査員として

お招きいただき市長賞を選ばせて

いただきました。子どもたちに

は、この作品展への参加を励みに

してもらい、美しい物を美しい、

楽しいことを楽しいと思いをしっ

かりと表現できる「豊かな心」を

持ってもらえればと思っております。 

 

「夏の縁日フェスティバル」（7月 24日） 

 

天美商店街振興組合による夏の縁

日フェスティバルの開催にあた

り、挨拶をさせていただきまし

た。天美商店街振興組合におかれ

ましては、市民の皆さんとのコミ

ュニケーションを大切にしながら

地域が一体となり、商店街の活性

化にご活躍いただいております。

このような催しを通じて、活力の

ある元気なまちづくりに今後もご

協力をお願いいたします。 



「第 42回全国高等学校総合文化祭写真部門・出場報告」（7月 23日） 

 

第 42回全国高等学校総合文化祭写

真部門に出展する富田林高等学校 2

年生の松尾圭祐さんが出展の報告

に来てくれました。全国の人たち

からも松尾さんの作品が評価され

るとを期待していますと伝えさせ

ていただきました。 

 

 

 

 

 

 

「第 7回緑と花のポスターコンクール・審査会」（7月 23日） 

 

松原市緑花協会による第 7回緑と

花のポスターコンクールの審査会

に参加しました。市内の園児や小

学生たちから 200点を超える応募

をいただき、その中の佳作入選作

品を拝見させていただきました。

どの作品も工夫された色鮮やかな

力作ばかりでしたが、その素晴ら

しい作品のなかから市長賞を選ば

せていただきました。 



「第 18回全日本少年少女空手道選手権大会・出場報告」（7月 23日） 

 

第 18回全日本少年少女空手道選手

権大会に出場する三宅小学校 5年

生の竹村至右さんが、出場報告に

来てくれました。竹村さんは昨年

も同大会に出場しており、当時の

結果は 3位だったので、今大会で

は練習の成果を発揮し、活躍され

ることを期待していますと伝えさ

せていただきました。 

 

 

 

 

「松原市新堂 4丁目土地区画整理組合設立総会」（7月 21日） 

 

松原市新堂 4丁目土地区画整理組

合設立総会の開催にあたり、挨拶

をさせていただきました。新堂 4

丁目土地区画整理組合の皆さんに

おかれましては、平成 25年のまち

づくり勉強会からスタートされ、

市民協働による新たなまちづくり

についての検討や準備を進めてこ

られました。これからも、市民と

の協働によるまちづくりにご支援

とご協力をお願いいたします。 



「松原市子ども議会」（7月 14日） 

 

松原市子ども議会を開催しまし

た。市内の各小中学校より 22名の

子どもが議会に参加し、うち 2名

は議長を前半後半交代で務め、残

りの 20名の子ども議員皆さんから

の質問に答弁させていただきまし

た。この経験を通じて、自分たち

が住んでいる「まつばら」に興味

を持っていただければと思いま

す。 

 

 

 

「大会出場報告」（7月 12日） 

 

近畿大学附属高等学校 3年生の津

田萌咲さんが全国大会出場及び結

果の報告に来てくれました。第 40

回（2017年度）全国 JOCジュニア

オリンピックカップ春季水泳競技

大会、第 94回〔2018年度〕日本選

手権水泳競技大会、ジャパンオー

プン 2018（50m）に出場され、第

40回（2017年度）全国 JOCジュニ

アオリンピックカップ春季水泳競

技大会では 50mバタフライ、100mバタフライで優勝し、400mメドレーリレー

では日本高校新記録で優勝したとのことです。今後の活躍を期待しているとと

もに、また報告に来てもらえるのを楽しみにしています。 



第 10回グレンツェンピアノコンクール全国大会・結果報告」（7月 5日） 

 

第 10回グレンツェンピアノコンク

ール全国大会に出場した松原南小

学校 5年生の藤原莉緒さんが結果

報告に来てくれました。結果は準

優秀賞を受賞され、緊張しながら

も落ち着いて演奏することが出来

たと話してくれました。これから

も練習に励んでいただき、成長し

た姿が見れることを楽しみにして

います。 

 

 

 

 

「第 1回松原市産業振興ビジョン策定委員会」（7月 4日） 

 

第 1回松原市産業振興ビジョン策

定委員会を開催しました。現行の

松原市産業振興ビジョン策定から 6

年が経過し、企業立地促進制度な

どの様々な新制度や新事業を実施

することができました。新たなま

ちづくりの指針として、産業のさ

らなる躍進を目指し、第 2次松原

市産業振興ビジョンの策定に向け

て審議を行いました。 



「松原市観光協会エグゼクティブプロモーションアドバイザー委嘱式」（7月

4日） 

 

松原市観光協会エグゼクティブプ

ロモーションアドバイザー委嘱式

を行いました。本市に所在する多

くの観光資源やその魅力を国内外

を問わず広く発信することで、賑

わい、交流、産業の活性化をはじ

めとした様々な効果を目的に、松

原市観光協会が設立されました。

この度委嘱させていただく一木様

には、今まで培われた経験とノウ

ハウを存分に発揮していただき、お力を貸していただきたいと思います。 

 

 

 

 

「第 18回全日本少年少女空手道選手権大会・出場報告」（7月 3日） 

 

第 18回全日本少年少女空手道選手

権大会に出場する四天王寺小学校 3

年生の永田莉子さんが、出場報告

に来てくれました。永田さんは昨

年の同大会で優勝されており、今

年も自分の実力を発揮し、大会当

日の活躍を心より期待していてい

ますと伝えさせていただきまし

た。 



「平成 30年度第 26回全国中学生空手道選手権大会・出場報告」（7月 3日） 

 

平成 30年度第 26回全国中学生空

手道選手権大会に出場する城南学

園中学校 2年生の阪口いろはさん

が、出場報告に来てくれました。

今までの練習の成果を存分に発揮

し頑張ってくださいと激励しまし

た。 

 

 

 

 

 

 

「平成 30年度松原市臨床研修医支援補助金交付決定通知書交付式」（7月 3

日） 

 

平成 30年度松原市臨床研修医支援

補助金交付決定通知書交付式を行

いました。研修医の方に交付決定

書をお渡し、研修期間中の生活費

や教養費等を支援しています。今

後の勤務に役立てるために、しっ

かりと研修で学んで下さいとお伝

えしました。 

  



「2018 Blacktown Junior International Challenge・結果報告」（7月 2

日） 

 

2018 Blacktown Junior 

International Challengeに出場さ

れた、松原第二中学校 1年生の岡

田侑大さんと松原第七中学校の中

田光さんが結果報告に来てくれま

した。結果は惜しくも 2位でした

が、大会を通して世界のパワーや

スピードなどのレベルの高さを感

じたと話してくれました。今後も

競技に打ち込まれ、より一層の活

躍を期待しています。 

 

 

 

 

「松原市セーフコミュニティ推進協議会」（7月 2日） 

 

松原市セーフコミュニティ推進協

議会を開催しました。今回の現地

審査を成功させ、再認証取得に向

けた大きな一歩を踏み出すため

に、これまで本市が皆さんと進め

てきた活動の報告について審議し

ました。 

 



「第 68回社会を明るくする運動決起大会」（7月 2日） 

 

第 68回社会を明るくする運動決起

大会を開催しました。社会を明る

くする運動は、犯罪や非行を防止

し、立ち直りを支えるために地域

のチカラをあわせ、犯罪のない明

るい地域社会を築こうとする運動

として、今年で 68回目を迎えまし

た。これからも、町会連合会をは

じめとする各団体の皆様ととも

に、明るい地域社会を築いていき

たいと思います。 


